
Acta del CCC4 día 27/03/2023. Asamblea Ordinaria. 

La Asamblea da comienzo a las 18:45 Hs. En el Comedor Los Pibes de Av. 

Suarez 421, donde ahí también funciona la FM Riachuelo que nace en 2011, 

Las/os encargados de la FM Riachuelo, nos reciben cordialmente brindando su 

espacio y contención a las/os vecinas/os de la Comuna. Para lo cual estamos 

muy agradecidas/os y también nos cuentan una breve reseña del Espacio.  

Donde nos comentan que, en 2011, surge la necesidad en el Barrio de la Boca, 

de hacer escuchar las voces de las/os jóvenes del Pueblo. Y el espacio surge 

por la necesidad de la Economía Popular, el Centro Cultural Los Pibes desde 

1996, son un movimiento popular donde cuidan los valores y dan respuesta al 

barrio en lo que puedan aportar. Hay profesores de actividades deportivas y 

próximas habrá algunas más, (boxeo) pronto Zumba, donde contienen a niñas/os 

y adolescentes del barrio gratuito, también tienen la Cooperativa Fray Luis 

Beltran, que es el arreglo de computadoras en desuso que donan o que las 

personas acercan y que ya hoy es un proyecto colectivo donde hacen talleres y 

arman computadoras articulando con la Universidad de Avellaneda, también dan 

clase los que con el paso del tiempo fueron aprendiendo para quien lo desee. Y 

que, en cada acto conmemorativo, como lo fue el “Día de la Memoria” también 

recuerdan y hacen consciente en la sociedad del barrio, rescatando esto de que, 

si el barrio no hace por el barrio, ¿Quién lo puede hacer?  

Luego de la presentación se comienza con la orden del día, para lo cual se 

encuentra en primer orden el tema de Victor Previtera Informe de Interconsejo. 

Donde los puntos tratados que fueron decididos por el CCC4 fueron: 

1) Continuar en Interconcejo como CCC4, 2) Se designaron como 

representantes a Víctor Ramón Privitera y Alcira Ferreres voceros titulares 

y Pablo Fernández y Viviana Neznik voceros suplentes. 3) Solicitar a Inter 

Consejo de que las reuniones de este se realicen una (1) ves por mes 

(según Reglamento) para poder cumplir con la presencia. 4) Debatir, en 

el seno del CCC4, el proyecto de presupuesto Participativo, Presentado 

por la Legislatura a la brevedad, para emitir opinión. Para lo cual las/os 

vecinas/os presentes apoyaron la participación en Interconsejo. Los 

cuales fueron aprobados por Unanimidad. 

2) El segundo tema fue el Balance de la Comisión de Patrimonio con 

respecto a los Expedientes que ha gestionado la comisión y que hasta el 

momento no han tenido respuesta alguna. 

Donde la Moción que presenta la comisión al CCC4, con respecto a estos 

Expedientes es poder ellos como Comisión de Patrimonio con los N° de 

Expedientes en mano, Poder presentarse en La Legislatura, 

Defensoría u otros lugares para que se ejecuten o se les de una 

respuesta efectiva. Ya que lo realizado por esta ha sido un trabajo de 

Investigación valedero y costoso en lo que hace a los esfuerzos de 

Investigaciones. Para lo cual el CCC4 aprueba por Unanimidad.  



La vecina Alcira mociona lo de hacer un nuevo Intento ante la Junta 

Comunal, dando un plazo de 15 días para su respuesta. Lo cual no fue 

considerado por la Comisión de Patrimonio y/o por el CCC4. 

De esta manera siendo las 21 hs, se da por finalizada la Asamblea del 

CCC4. 

 

 

 

 

 


